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Excma. Sra. Alcaldesa del Ayuntamiento de Cartagena 

PREGUNTA QUE PRESENTA AURELIA GARCÍA MUÑOZ, CONCEJALA DEL GRUPO 
MUNICIPAL UNIDAS PODEMOS IZQUIERDA UNIDA-VERDES EQUO, DEL EXCMO. 
AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA, SOBRE RETRASO EN ACCESO A EXPEDIENTE DE 
FCC-LHICARSA. 

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

El 23 de abril nuestro grupo solicitó por registro el acceso al expediente de FCC y a los informes 
técnicos municipales de seguimiento.  

El 27 del mismo mes se nos notificó el decreto concediendo la vista y acceso.  

Finalmente, el 26 de junio, nuestro grupo recibió una comunicación del servicio de Infraestructuras 
que nos daba cita ver el expediente el 13 de julio, varios meses después de haberlo solicitado. 

Por todo lo expuesto, quien suscribe presenta al Pleno la siguiente  

 

PREGUNTA: 

1. ¿Por qué razón nuestro grupo accederá a los expedientes e informes sobre FCC – LHICARSA 
tres días más tarde que otro grupo de la oposición, 20 días después que algunos medios de prensa 
y casi 4 meses después de haberlo solicitado?   

 

En Cartagena, a 2 de julio de 2020. 

 

 

 

                                                             

            Pilar Marcos Silvestre      Aurelia García Muñoz 

                     Portavoz                           Concejala  

 


